

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3771  
Ciudad Universitaria, 04 de mayo de 2021.

### Inicia vacunación contra Covid-19 para sector educativo de Morelos

Autoridades educativas del gobierno federal, y educativas y de salud del estado de Morelos, iniciaron el proceso de vacunación para el sector educativo, esta mañana en el municipio de Cuautla y en enlace virtual con la conferencia de prensa matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador, en donde anunciaron la aplicación de 55 mil 600 dosis de la vacuna Cansino contra Covid-19.

El subsecretario de Educación Superior, de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luciano Concheiro Bórquez, informó que con estas nuevas seis entidades federativas: Guanajuato, Colima, Durango, Michoacán, San Luis Potosí y Morelos, además de las once entidades anteriores, sumarán casi un millón de vacunados del sector educativo, a quienes reconoció su solidaridad y trabajo en equipo con la sociedad mexicana.

El secretario de salud de Morelos, Marco Antonio Cantú Cuevas, expresó que en Morelos serán seis puestos de vacunación para el personal educativo de instituciones públicas y privadas, tres en el municipio de Cuautla, tres en Cuernavaca y uno en Zacatepec, donde se aplicará la vacuna Cansino, la cual dijo es eficaz, segura y de una sola aplicación para hacer más rápida la logística.

Por su parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador hizo un reconocimiento público a las autoridades de gobierno estatales y educativas, así como a todo el personal de salud y a quienes participan en la Campaña Nacional de Vacunación.

López Obrador dijo que con estas acciones, pronto habrá condiciones para regresar a clases presenciales, que dijo, no serán obligatorias, tiene que ser un acuerdo entre padres de familia, maestras, maestros y autoridades, de manera voluntaria, dijo.

En esta ceremonia estuvieron presentes Gustavo Urquiza Beltrán, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM); Arturo Cornejo Alatorre, secretario de educación en Morelos y Eliacín Salgado de la Paz, director general del Instituto de Educación Básica del Estado de Morelos (Iebem), entre otros funcionarios.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia